
 

発     言     通     告     書 

    令和 7年 6月 17日 

松山市議会議長 原   俊 司 殿   

  松山市議会議員 本 田 精 志 

次のとおり通告します。    

発言順位 １４ 受領日時 6月 17日 午前・午後 8時 30分 2 枚中 1 枚目 

質問等の方式 一問一答方式  ・  一括方式 発言時間 約 50 分 

答弁を求める者 
･市長    ･教育長    ･選挙管理委員会委員長    ･公平委員会委員長 

･農業委員会会長    ･監査委員    ･公営企業管理者 

 

No 件        名 発  言  の  要  旨 

1 松山外環状道路及び高架下の有効 （１）松山外環状道路事業における整備の進捗状況及び現時点での効 

 利用について  果について問う。 

  （２）松山外環状道路高架下の有効利用に関する本市の認識及び検討 

   の有無について問う。 

   また、検討した場合はその内容及び結果について問う。 

  （３）余土地区まちづくり協議会が策定しているまちづくり計画の実現に 

   向け、必要に応じて地域や関係者との協議に本市が関わることにつ 

   いて問う。 

  （４）パークアンドライドの趣旨及び本市のパークアンドライド駐車場の 

   場所と利用状況について問う。 

  （５）松山外環状道路余戸南 IC付近の高架下をパークアンドライド駐車 

   場として本市が有効活用することについて問う。 

   

2 人口減少について （１）本市の少子化について 

   ①本市の 2024年の出生数について問う。 

   ②少子化の要因をどのように分析し、どのような施策を行っているか 

    を問う。 

   ③施策による効果について問う。 

  （２）妊娠・分娩について 

   ①産める環境を整えるための分娩可能な病院・診療所・助産所に対 

    する補助について問う。 

   ②妊婦に対する補助について問う。 

  （３）本市のプレコンセプションケアの取組について 

   ①本市の取組経緯や状況について問う。 

   ②大学生をターゲットにした理由を問う。 

  （４）包括的性教育について 

   ①包括的な性教育について本市の考えや取組内容を問う。 



 

 松山市議会議員 本 田 精 志 

 

 2 枚中 2 枚目 

 

No 件        名 発  言  の  要  旨 

   ②本市で取り組んでいる思春期教室について、内容や開催状況及 

    び今後について問う。 

   

3 松山市民会館の機能を引き継ぐ新 （１）令和 6年 12月定例会で、新ホールを建設する予定はないと答弁し 

 ホールの整備について  た経緯とその後の検討について問う。 

  （２）市民ワークショップや文化団体とのヒアリング結果の反映について 

   問う。 

  （３）アリーナと新ホールの 2つの大型公共施設を整備していく必要性 

   について問う。 

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

 


